
 私は、陳情第４号介護保険制度の改善を求める陳情について反対の立場で討

論をさせていただきます。 

 お金がないところ、事業に、お金を出していくのはいいかもしれないですけれ

ども、介護報酬の引上げだったり、処遇を改善したり、そこにお金を使うのであ

れば、お金を使って喜ぶところって、介護事業の方だったり、介護をされている

方だったり、介護を受けている方だと思うのですけれども、市としてもそこにお

金を使うとなると、そんなに得られるものはないのではないかと思うので、逆に

子供たちとか若い子たちにお金を使ってあげたほうが市としても得られるもの

は多いと思うので、反対の立場で討論させていただきます。 


